



広島県室内装飾事業協同組合

〒733-0003
広島市西区三篠町1丁目7番4号
TEL 082-239-9281 FAX 082-239-9282
URL <http://hirosokyo.jp>
発行責任者 広報委員会委員長
中島 祥治

第58回通常総会・永年勤続従業員表彰式・交流会を開催

広島県室内装飾事業協同組合は、去る5月31日(火)に広島市・リーガロイヤルホテル広島で、第58回通常総会を開催し、令和3年度の事業報告及び決算報告の承認、令和4年度の事業計画並びに予算の決定等は原案どおり可決した。

一昨年、昨年とこの2年間は、新型コロナウイルス感染拡大予防の観点から、実出席者の制限や付随行事の中止を余儀なくされ、平常通り開催は3年振りとなった。然しながら来賓はお招きせず、引き続き感染予防に留意して実施した。竹内理事長の開会の挨拶に続き、議長に濱本副理事長を選出して議事に入った。第1号議案：令和3年度決算、第2号議案：令和4年度事業計画及び収支予算、第3号議案：令和4年度会費賦課、徴収方法、第4号議案：令和4年度短期借入最高限度額の設定を順次上程し承認された。第5号議案：役員改選について、今年度は改選年度に当たり、議長は執行部と相談の上3名の役員選考委員を指名し、委員による選考の結果理事16名、監事2名を推選し、満場一致で承認された。また、総会終了後に

新役員によって開催された緊急理事会では、三役として理事長：竹内剛、副理事長：岡田展政、濱本宏和、専務理事：金行義也が再任された。

引き続き開催された永年勤続従業員表彰式では、今年の組合委員からの申請として20年11名、10年11名、5年11名、計33名があり、表彰式には7名が出席され、竹内理事長から一人ずつ表彰状と記念品が手渡しされた。被表彰者を代表して(株)マルケン装飾のト部恵美様が謝辞を述べた。出席をされていない被表彰者には、後日表彰状と記念品を送付した。

少し休憩を挟んで交流会(懇親会)が開催され、ここでも卓上にアクリル板設置、飲食以外はマスク着用、ビールのつぎ歩き禁止など感染防止策を守りながら楽しい歓談の時間を持った。宴の途中には新役員挨拶、賛助会員や卸組合員(メーカー)の紹介、青年部会の挨拶を行い、大いに盛り上がった後にお開きとなった。出席者は一様に「リモートも良いが、やはりリアルなコミュニケーションはさらに良い」を感じた半日であった。



開会挨拶・竹内理事長



議長・濱本副理事長

通常総会



司会進行・椋田理事



総会成立宣言・中島理事



三 役



監査報告・村井監事



役員選考委員・小田様



役員 選出

永年勤続従業員表彰式



被表彰者と組合三役、南理事



被表彰者代表の謝辞

交流会



司会進行・横田理事



挨拶・竹内理事長



乾杯ご発声
・東リ(株)木村中国四国
ブロック統括部長



青年部会 新役員挨拶



新年度に当たってご挨拶

理事長 竹内 剛

日本で初めて新型コロナウイルスによる感染者が報告されたのが2020年1月、それからすでに2年4か月が経過しました。まさかの長期戦を強いられて飲食業界だけでなく建設、内装業界も大きく痛手を被っているのは皆様ご承知の通りです。組合活動も例外ではなくほとんどの会議はリモートでの実施、懇親会や新年互例会など多くの人が集まる事業は昨年も断念せざるを得ませんでした。しかしコロナ禍での生活も3年目を迎えコロナに対する意識も少しずつ変化しているようです。政府はワクチン接種を推進する一方で、経済活動を本格的に回す施策を打ち出しています。広島県も連日1000人を超える感染者数を注視しながらも蔓延防止等重点措置適用については申請しない方針です。これを受けて今期の組合活動については慎重に感染対策を講じながら徐々に実施していこうと思います。

広島県の景気動向については回復傾向との見方がある一方、阻害要因として第7派によるコロナ感染者の増加や原油・素材価格の上昇が挙げられ

ています。内装材についても4月より大幅な値上げが行われています。ウクライナショック、円安進行など当面は原油・素材価格は強含みで推移しそうですから、さらなる値上げの可能性もあります。経営者にとって大変舵取りの難しい1年になるかと思えます。広装協NEWSでもお伝えしていますが、4月より請負金額が税込100万円以上の改修工事は石綿含有の有無の事前調査の結果をあらかじめ報告することが義務化されています。同じく4月より社用車の運転前後のアルコールチェックが義務化されました。また、2年の猶予期間はありますが1月より電子取引の情報について電子保存することが義務化されています。来年10月からはインボイス制度が始まります。いずれも中小企業にとって頭の痛い難問ばかりです。組合としては山積している問題に対して議論を重ねて逐次情報提供していきたいと思えます。引き続き皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

(5月末時点)

祝 竹内理事長は6月の日装連通常総会にて常任理事（副理事長）に選出されました。



理事長
竹内 剛



副理事長
岡田 展 政



副理事長
濱本 宏 和



専務理事
金 行 義 也



理 事
南 利 信



理 事
椋 田 裕 士



理 事
平 裕 一



理 事
中 島 祥 治

広島県室内装飾事業協同組合



理事
横田 幸一郎



理事
倉迫 賢玄



理事
青山 和之



理事
吉岡 猛



理事
田浦 慶太



理事
和田 正道



理事
蓑田 浩士



理事
池田 君美



監事
村井 研一



理事
木佐貫 良彦

令和4~5年度 組合役員名簿

役職名	氏名	所属事業所	委員会担当	地区
理事長	竹内 剛	竹内装飾(株)		西部
副理事長	岡田 展政	(株)マルケン装飾	教育情報、 事業委員会担当	東部地区担当
副理事長	濱本 宏和	(有)インテリアケンソウ	総務、 広報委員会担当	西部地区担当
専務理事	金行 義也	(株)ムライ	事務局担当	西部
理事	南 利信	(有)ミナミ装飾	総務委員	西部
理事	椋田 裕士	(株)ムクダ	総務委員長	西部
理事	平 裕一	(株)堀田クロス	事業委員長	東部
理事	中島 祥治	(株)エヌエー	広報委員長	西部
理事	横田 幸一郎	(有)マキタ・エンタープライズ	教育情報委員長	西部
理事	倉迫 賢玄	(株)装匠	教育情報委員	西部
理事	青山 和之	青山装飾(株)	教育情報委員	西部
理事	吉岡 猛	(有)スペースデコ	事業委員	東部
理事	田浦 慶太	(有)インテリアタウラ	事業委員	西部
理事	和田 正道	(株)池田ハルク	広報委員	東部
理事	蓑田 浩士	(株)エムズワン	広報委員	西部
理事	池田 君美	MA-DO(株)	青年部会長	東部
監事	村井 研一	(株)ムライ		西部
監事	木佐貫 良彦	(有)ウッドライン		西部

新 理 事 挨 拶



(株)池田ハルク

和田 正道

この度、理事を拝命致しました、株式会社池田ハルクの和田でございます。選任して頂き大変光栄に感じております。

ここ数年は、世界中がコロナに振り回された状況でした。その間に、業界の垣根無く資源の高騰が起こっています。我々の内装業界にしても同様

に資材原料の高騰により幾度も値上げの波が押し寄せています。

少子高齢化も深刻にとらえていかななくてはなりません。職人さんにおかれても同様ではないでしょうか？ 10年後の内装業界は、どうなっているのでしょうか？これから我々の出来ることを着実に進め、魅力ある内装業界を作っていきたいと強く思います。

微力ではありますが、現在の問題解決に取り組み、未来を見据えた取り組みを進めて参ります。

何卒、今後とも宜しくお願い申し上げます。



(株)エムズワン

蓑 田 浩 士

この度、広島県室内装飾事業協同組合の理事に推挙されました、株式会社エムズワンの蓑田でございます。

今まで、広報委員会の委員として組合の活動のお手伝いをさせていただいてきたのですが、理事長をはじめ多くの組合員の方々が、意欲的に取り組んでおられるのを少しでも身近に見聞きすること

が出来た事は大変いい経験をさせて頂いたと思っております。

これから理事の一員として多くの組合員の皆様の御要望であると思われる内装業界の発展や若い世代の労働力の確保等々、業界全体の底上げに少しでもお役に立てればと考えております。まだ数年の組合活動の経験しかなく至らぬ点もあると思いますが、皆様のご指導仰ぎながら頑張っていきたいと思っております。

今後ともよろしく願いいたします。



MA-DO(株)

代表取締役 池 田 なおみ

この度、広島県室内装飾事業協同組合の理事に推挙されました、MA-DO株式会社の池田です。また併せて青年部

会部会長も務めさせていただいております。私自身は、青年部会のメンバーとしての活動は長い

ですが、組合での活動は初めてとなります。青年部会に身をおいてますと組合の事業や方針をなかなか知る機会がなく青年部会との相互関係も希薄に感じておりました。

これからは、皆様のご指導を仰ぎながら微力ではありますが、組合と青年部会との風通しを良くし相互理解が深められる橋渡しができるよう頑張っていきたいとおもいます。

今後とも、宜しくお願い申し上げます。

令和4年度技能検定実技トライアル開催

本年度の技能検定は、壁装作業、プラスチック系床仕上工事作業、化粧フィルム工事作業の3職種で、8/6に実技、8/28或いは9/4に学科の夫々試験が実施されます。

組合では7/9（土）、10（日）に県立広島産業会館で実技トライアルを実施しました。壁装1級7名・2級2名、プラ床1級4名・2級3名、化粧フィルム1級2名計18名が受講されました。広

島組合メンバーを初め、元指導員、東京・京都・中国の各技能士会の支援を仰ぎながら、壁装作業のみ2日間、プラ床、化粧フィルムは1日講習として実施しました。（学科トライアルは7/30（土）予定）

広装協NEWS次号では技能検定試験合格者及び実施風景をご紹介します。

技能検定・実技トライアル

7月9～10日 於：県立広島産業会館



春夏秋冬

技能検定試験によせて

理事・青山装飾株式会社 青山和之

先ごろ技能検定試験のトライアル準備をさせていただきました。大変有意義な経験でした。私達の事業にとって次の世代に技術を伝える事はとても大切な事のひとつと思います。受験される方々は向上心を持って将来の成長を実現するために、具体的に行動を起こしています。熱意が伝わってきます。また受験される方の中には、前回壁装試験を合格されて更に化粧フィルムにチャレンジされる方もいらっしゃいます！素晴らしいです！その熱意に答えられるよう事前準備を行う私達は試験環境を一生懸命整えたいと思います。

技能検定や資格を取る事が全てとは思いませんが、資格を取る事で一般的になかなか認知されていない私達の業界でも働く人の公平な評価や評価の向上につながってほしいです。しかし現状では資格を持っていても持っていない人との差が明確でないのも事実です。もしかしたら資格を持っている人がもっと増えたら、資格を持っていない人の評価に差が出るのかもとも思います。ですから沢山の方に資格取得にチャレンジしていただきたいです。

個人的には3級の検定も設定していただき、

未経験の若い方に私達の内装業界に興味を持ってもらう機会を作りたいです。そうなれば業界人口が増える可能性があります。3級の技能検定があれば工業高校の授業にもしてもらえると工業高校の先生に教えていただきました。左官・鳶・大工は3級検定があるので、工業高校の授業があります。現在、貴重な若者が他業種に取られています！

先日2025年 都道府県別人口増減予測という資料を見ました。2025年、人口維持できるのは東京・沖縄のみ。広島でも生産労働人口が大きく減少するそうです。人口減少で仕事が減る可能性はありますが仕事をやる人間が減ることも問題です。私達の業界で働きたいと思う若者を育てていく事が重要です。各社で考える事は大変ですので組合でこの課題に取り組みたいです。

人は苦労や、努力、悩んだ分だけ成長できると思います。運動は筋肉に負荷を掛け、反復練習することで上手になります。仕事も運動も同じだと思います。必死で考え行動する経験が会社の一人一人の成長につながると思います。技能検定を受験される皆様がんばってください！

組合親睦ゴルフコンペを開催

さる6月8日（水）に賀茂CCにて3年ぶりのゴルフコンペを開催しました。

晴天に恵まれ13組組合員（18名）をはじめ賛助会員、卸会員 総勢32人のご参加をいただき楽しい時間を過ごしました。この度のコンペはコロナ禍での開催にあたり、感染の安全性を最優先に、「成績表彰式」などは省き、ゴルフプレイのみとなり

理事・総務委員長 株式会社ムクダ 椋田裕士

しました。この2年、組合も事業を控えておりましたので久しぶりの事業となりました。

私が総務委員長をさせていただいて初めての事業（人が集まったの）となりました。コロナ禍にてゴルフも満足に開催できない事にこの疫病の強さ、そして人類の力のなさを痛感しました。しかし人類はデジタルインフラという強力な味方を受

け入れました。全てがコロナ以前になるというのはナンセンスです。デジタル技術が進んだことでもあります。10年前に戻って、スマートフォン無し生活なんて考えられません。例えば、ワクチン接種の申し込み、ニュースや新聞を読んだり、デジタルツールを駆使しながら新しい生活をエンジョイしています。デジタルによって利便性が高まり日々の生活が豊かになりました。これからは哲学の時代になると思います。「もの→こと」へシフトされています。商品にもストーリーが必要な時代が迫っています。リサイクルされた商品、アップサイクルされた商品、ものを選ぶ時のエシカル感が重要になるようです。新品が好きな日本人はこれに慣れていく必要があるかもしれません。

今回のゴルフコンペはみなさまと触

れ合う機会がこんなに尊いことと感じたことも大きな発見でありました。成績表、コンペ景品は全て郵送にて対応させていただきました。多くの正会員さまにご参加いただき感謝申し上げます。また参加申し出が多く全ての方にご参加いただけなかった事にお詫び申し上げます。秋にもコンペを開催できればと考えております。その際には皆さまのご参加をお待ちしております。



賛助会員ご紹介

平素は、格別のご高配を賜り誠に有難うございます。また弊社製品に対し、変わらぬご愛顧を頂いております事を心より厚く御礼申し上げます。

2年以上続くコロナ渦により様々な活動制約を強いられてきましたが、近時はこのウィルスに対する向き合い方の変化を強く感じます。アフターコロナの第一歩とすべく開催された、先日の通常総会、懇親会の場では、皆様の元気な顔を拝見出来て大変嬉しく感じております。

さて今回は、私共「トーソー(株)広島支店」をご紹介します。

弊社は全国ブロック体制をとっており、広島支店は「中四国ブロック」に所属します。岡山(営)と高松(営)の3拠点で9

トーソー株式会社

広島支店 支店長 岡部 元彦

県を担当をさせて頂いております。広島支店は1969年開設以来、中区→南区→西区と移転し、現在は西観音町の「なかよしビル」にあります。特



徹的なネーミングで印象に残っている方もおられるかもしれませんが、実は「仲良し」でなく中吉エンジニアリング様のビル名に由来しています。ここに営業7人、業務6人で頑張っております。仲良しです！

名前由来という事で、社名「トソー」については1949年創業時の「東京装備工業」からきています。国内初の本格的カーテンレール「C型レール」発売を皮切りに現在では窓廻り製品全般を取り扱い、近時は「ハンギングバー」など窓から一歩内に入った商材もご提供しております。

当社には創業以来「カーテン文化を伝え、広め

ていく」という考えがあります。

過去より「インテリア研究会」「トソーフェア」「WithCurtain」「インテリア書籍」等を通じて活動を続けており、現在は「WindowFashionフェア」として受け継がれております。先日は広島で開催させて頂きました。コロナ渦を考えるととても不安でしたが、沢山の方にご来場頂き本当に感謝致します。

少数メンバーの広島支店ですが、これからも皆様に役立つ製品と情報をご提供し続けていきたいと思っておりますので、今後も変わらぬご支援を賜ります様お願い申し上げます。

青年部会 新部会長 挨拶

MA-DO(株) 池田 君美

この度、青年部会の部会長に推挙されました、MA-DO株式会社の池田です。青年部会へは友人の勧めで入会しましたが、早10年にはなろうかと思えます。私どもの会社はオーダーカーテンの縫製業をしており、当時は内装業の方たちと接することも少なく、幾ばくかの不安をかかえながら活動に参加していたのを覚えています。

こんな私でも青年部会で勉強と活動を続けることにより、業界での裾野が広がり自身のビジネスにも大きく影響したと実感しとても感謝しております。

今、危惧していることは私たち世代の次を担う人材の不足です。どの業界でも言われていることと思いますが『青年部会』もしくりで、その不安はぬぐいきれません。これからの2年間は私を成長させてくれ、お世話になった皆様と業界への恩返しだと思い、『青年部会』の強成長、ソーシャルインパクトを与えられる組織作り、次世代へのスムーズなバトンタッチを目標に頑張っていきたいと思っております。

どうぞよろしく願いいたします。

**10年後の自分に自信が持てますか？
現状に不安はありませんか？
同世代の仲間をつくり、
切磋琢磨する場を青年部会は用意します。
ともに楽しみ、成長しましょう！**

会費は？
定会費 **24,000円**

何をやるの？

- ・体験授業 (広島県立への就職指導などの出前授業)
- ・ものづくりフェスタへの出展 (広島を誇ったアイテムづくりなど)
- ・駅前まつりへの出展 (広島県立への出展)
- ・親睦旅行 ・Carp観戦など

青年部会は組合員の内、原則45歳未満の経営者及び若手後継者で組織されています。本会は会員相互の親睦と団結を図り、組合の推進力として、インテリア産業に関する技能及び知識の向上並びに心身の鍛錬に務め、組合及び会員の所属する事業所の発展に寄与し、社会に貢献する事を目的としています。

広島県室内装飾事業協同組合
〒733-0003 広島県広島市西区三篠町1丁目7-4
TEL.082-239-9281 FAX.082-239-9282
お問い合わせは <https://hirosokyo.jp/form/contact/>

青年部会紹介の新しいパンフが出来ました
「そうだ!? 青年部会へ入ろう!!」

青年部会 令和4年度事業計画

〔方針〕 組合主要活動に基づき会を運営するとともに、インテリア業界の底上げを図り業界の次世代経営者候補として事業を担っていく人材育成をめざす

- 3. 卸街祭（旧AGT祭） 12月（仮）
- 4. 日装連次世代委委員会交流会 10月（仮）
- 5. 会員交流会 年1回（仮）

〔活動〕 前条の目的を達成するため、次のように活動を行う

- 1. 県立工業高校職業体験授業
対象4校 9月～11月（仮）
- 2. 新規部会員勧誘活動 5月～

〔会議〕

- 令和4年度通常総会 5月
- 理事会 年8回（5月～12月/毎月開催）
- 中国ブロック青年部交流会 未定
- 新年互礼会 令和5年1月

令和4年度～5年度 青年部会役員名簿

役職名	氏名	事業所名
部会長	池田君美	MA-DO(株)
副部会長	世良和彦	(有)セラケンサービス
副部会長	渡辺和也	(株)中山装飾
理事	尾崎裕一	(株)池田ハルク広島支店
理事	藤田祐次	(株)ムライ
理事	田浦慶太	(有)インテリアタウラ
理事	吉岡猛	(有)スペース・デコ
理事	佐々木健	(株)インテリアヒロ
理事	沼田仁志	(有)とよ装飾
監事	青山和之	青山装飾(株)



部会長
池田 君美



副部会長
世良 和彦



副部会長
渡辺 和也



理事
尾崎 裕一



理事
藤田 祐次



理事
田浦 慶太



理事
吉岡 猛



理事
佐々木 健



理事
沼田 仁志



監事
青山 和之

特定技能外国人制度オンライン説明会・相談会について

この度、日装連が加入しています（一社）建設技能人材機構（JAC）では、個別又は集合型のオンラインで説明会・相談会を実施します。

【費用】 無料

【対象者】 特定技能制度に関心がある方、制度を活用したい方

【日程】 毎月複数回

※日程は申込URLのカレンダーをご参照

【申し込み方法】 下記のURLからお申込み

<https://jac-skill.or.jp/system/meeting.php>

【参加方法】 オンラインアプリZOOM

スマホでも可ですが、共有資料が画

面で見づらくなるのでPC参加を推奨します

【内容】 特定技能外国人制度の概略説明(目的、費用、準備など)
質疑応答（よくある質問紹介）
約40分

【その他】 他社または外部に聞かれたくない事情をお持ちの方⇒個別型
特に上記の様な事がなく検討されたい方⇒集合型

別途お問い合わせは

JACコールセンター：03-6453-0220

新規加入組合員のご紹介

(令和4年1月～6月加入)

★正組合員

- ・(株)インプラス 代表者 近藤 幸二
福山市春日町5-6-38

★准組合員

- ・プロシードコダマ 代表者 児玉 顕治
福山市駅家町近田270-10
- ・天本クロス 代表者 天本 一豊
廿日市市沖塩屋3-8-10
- ・M・Aクラフト 代表者 善甫 将也
広島市東区上温品3-12-10

編集後記

広報委員会委員長 中島 祥治

新型コロナウイルスがまだまだ終息したとは言えない中ですが、昨年、一昨年よりは色々な行事が少しずつですが開催することが出来ました。

今回の広装協NEWSでは広島県室内装飾事業協同組合第58回通常総会、永年勤続従業員表彰、交流会、それから技能検定実技トライアル、さらに組合親睦ゴルフコンペなどを中心に紙面を構成しています。特に総会での交流会や親睦ゴルフコンペなどは、新型コロナウイルスの影響で3年振りの開催でとてもうれしく思います。

今も第7波と言うコロナ禍の中ですが、各委員会の委員長、各メンバーの方々には出来ることを出来る限り企画、実行していただいて本当にありがとうございました。